

09/01/2025 Audiencia: OPINION 33.000 Sección: \$229.378 Tirada: 11.000 Frecuencia: 0

\$2.224.625 Difusión: 2.405 Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación: 10,31%



Pág: 8



Nuestro archivo

Fecha:

Vpe pág:

Vpe:

150 años | 9 de enero de 1875

Ladrones robaron a prestidigitador

Figúrense los lectores que un aficionado al arte de usar los dedos para hacer desaparecer y aparecer las cosas, escamoteó más de \$300 al famoso prestidigitador Keller en Chillán, mientras él, a su turno, asombraba al público en su función, con trucos increíbles. En Concepción, otro ligero de manos escamoteó al mismo Keller un valioso anillo de brillantes, de un valor de \$1.400.

100 años | 9 de enero de 1925

Los embarques de salitre se reanudan

Tanto las autoridades marítimas como la Asociación de Productores de Salitre han recibido noticias de haberse reanudado las faenas de embarque de salitre en el puerto de Pisagua, las que estaban interrumpidas por la braveza del mar en ese punto. En los demás puertos de Tarapacá, como en Antofagasta, no hay noticias de entorpecimientos y los trabajos se están haciendo con normalidad.

50 años | 9 de enero de 1975

México aceptó recibir a marxistas chilenos

MEXICO, D.F. (LATIN).- El Gobierno mexicano aceptó, en principio, dar asilo a 200 disidentes políticos chilenos, pero hará una selección de los nombres de la lista que le será entregada. El anuncio fue hecho por el Embajador de Venezuela, Francisco Herrera Luque, encargado de los asuntos mexicanos en Chile, quien confirmó el nombre de Laura Allende, hermana del Presidente Salvador Allende, en la nómina.